



**Monseigneur Charles MOREROD**

évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,

**Monseigneur Pierre FARINE,**

évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg

**Monsieur l'abbé Pascal DESTHIEUX**

vicaire épiscopal pour le canton de Genève,

**LE CONSEIL DES ARCHIPRÊTRES, LE CONSEIL PASTORAL CANTONAL,  
L'ÉGLISE CATHOLIQUE ROMAINE-GENÈVE**

et toute la communauté catholique

ont la grande peine d'annoncer le décès survenu le 5 mars 2020 de

**Monsieur l'abbé  
Jean-Paul de SURY d'ASPREMONT**

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 76<sup>e</sup> année et la 51<sup>e</sup> de son sacerdoce. Il a été vicaire à la paroisse Sainte-Claire à Genève de 1969 à 1974 puis aumônier romand de l'Action catholique générale (Vie et Foi) dès 1974 et rédacteur au *Courrier* de Genève de 1974 à 1985. Il a également été aumônier romand des Unions féminines dès 1981 ainsi que secrétaire de la pastorale d'ensemble pour le canton de Genève de 1985 à 2000. Il a été administrateur des paroisses de Saint-Marie-du-Peuple, Compesières et Plan-les-Ouates, respectivement de 1991 à 1992 puis 1993 à 1996 et 1995 à 1996. Dès 1996, il a été le délégué épiscopal pour le canton de Genève (jusqu'en 2000) et aumônier de la communauté œcuménique des personnes handicapés et de leurs familles. Enfin, il a été nommé curé in solidum des paroisses du secteur Meyrin-Mandement de 2000 à 2004.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le mardi 10 mars 2020 à 15 heures en l'église Saint-Paul de Cologny.